

Una vecina de Martorelles denuncia que su madre murió porque la asistencia llegó tarde debido a la confusión numérica de su calle

Fallecer esperando la ambulancia

JAUME RIBELL

Hace ya mucho tiempo que **Pilar Mampel**, una vecina de Martorelles, se queja del estado en que se encuentra su calle, la avenida Piera de la citada localidad. Tanto tiempo hacía que ya el pasado mes de febrero vino a la redacción de esta Revista para denunciar esta situación. Quizás los lectores lo recuerden: el titular era "18 meses de reclamaciones sin respuesta", y en el texto se detallaba cómo aparte de unas interminables obras, las ambulancias y los operarios de Correos se perdían porque no se había cambiado la numeración tras la reforma y eso creaba confusión.

Tras cinco denuncias al Síndic de Greuges y otras muchas reclamaciones al Ayuntamiento, consiguió que ese mismo mes de febrero el consistorio contestara por primera vez tras año y medio de quejas. Y la respuesta, como allí se relataba, fue que se estaba iniciando "un procedimiento para poner nombre a las nuevas calles", pero que dado que la finalización de las obras de reforma eran aún muy recientes, todavía no se ha podido hacer: "Una vez la nueva calle adquiera la condición de tal, se iniciará el proceso oportuno". Y ahí quedaron esos 18 meses de reclamaciones del titular.

¿Y por qué explicamos todo esto? Pues para contextualizar las novedades que ha traído el caso. Y es que medio año después de la aparición de aquel artículo, la numeración confusa y la mala indicación de la calle pa-

rece que siguen como en febrero. Lo cual no sería noticia si no fuera porque el pasado 11 de julio, la madre de Mampel, falleció. Y lo hizo, según relata, "porque la ambulancia que tenía que atenderla se perdió".

Todo comenzó cuando su madre empezó a encontrarse mal: "No sabíamos qué tenía, pero claro, en un principio tampoco piensas que fuera nada grave. Iba en silla de ruedas, pero nunca había sufrido del corazón". Por eso no pensaron que podía ser un fallo cardíaco, como fue el caso. Rápidamente llamaron a una ambulancia que, "como en el pueblo no hay, tiene que venir de Mollet o Granollers". Y la ambulancia vino, pero tarde. Y no porque llegara tarde a Martorelles, sino porque una vez allí "era imposible que encontrara el sitio. Piensa que ni la calle lleva el nombre para que pueda encontrarla", denuncia, aclarando que "la ambulancia no tuvo la culpa".



Imagen de la fallecida, **Joaquina Comadrán**, conocida en el pueblo como **Quimeta de Can Barbeta**.

RdV

PRECEDENTE

Pilar Mampel ya denunció hace medio año el mismo problema al que ahora achaca esa muerte

Así las cosas, tuvieron que ser los propios ocupantes de la ambulancia los que "llamaron 2 ó 3 veces" al número desde el que les había llamado Mampel para intentar localizar la casa. "Y al final, tuve que ser yo quien tuvo que dejar a mi madre, muriéndose en casa, y bajar cien metros a pie a buscarles, teléfono en mano, para que me encontrarán". Tras lo cual la afectada fue trasladada de urgencia al Hospital de Mollet, donde falleció.

Por ello Mampel quiere que se conozca su caso. Porque según afirma, "reclamas al Ayuntamiento y, como siempre, no hacen ni caso". Por ello ha vuelto a denunciar su caso: "Porque el problema sigue igual. Y lo que más indigna es que les había advertido que esto podía pasar. En esa calle viven también una pareja de ancianos... ¿esperarán a que se vaya muriendo más gente para arreglarlo de una vez?".

Otra muerte en circunstancias similares

A parte de la madre de **Pilar Mampel**, otro hombre falleció un par de semanas antes por una situación similar. En este caso fue un vecino de 42 años al que le cogió también un ataque al corazón en plena calle. Llegaron dos ambulancias, pero ninguna de las dos llevaba desfibrilador. Se avisó a una tercera preparada para esos casos, pero cuando llegó el hombre ya había fallecido. Por ello Mampel reclama que se ponga solución a este problema, "ni que fuera creando una plaza de vigilante local que conociera el terreno y pudiera guiar a las ambulancias desde la entrada del pueblo o prestar primeros auxilios, ya que si las de Mollet y Granollers están ocupadas, las llegan a enviar desde Badalona", apunta en referencia a un caso que también vivió la población en que otra mujer murió porque la ambulancia, que venía de allí, tardó demasiado en llegar. Pero según afirma, desde el Ayuntamiento "sólo dicen que no hay dinero suficiente para contratar un servicio de ambulancias ni para pagar al menos un vigilante local. No sé cuántas personas más tendrán que morir así para que hagan algo", concluye.



15è Aniversari

Josep Camprodon i Noguera

Que ens va deixar un 21 de setembre de 1992,
a l'edat de 57 anys.

Els qui t'estimem, no t'oblidem.

La Garriga, setembre de 2007



2on Aniversari

Vicenç Montserrat Bosch

Morí el dia 21 de setembre de 2005.

La teva absència es una presència invisible

setembre de 2007